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Anfrage in der Fragestunde der SPD 
 
 
Wie wird auf die aktuellen Störungen in den Lieferketten reagiert? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Möglichkeiten bestehen bei den privaten und bei den öffentlichen 
Akteur:innen in den Häfen und in deren Zusammenarbeit untereinander, um die 
derzeit und voraussichtlich noch weiter anhaltenden Störungen in den internationalen 
Lieferketten auszugleichen bzw. zu reduzieren? 
 

2. Lassen sich kurzfristige Maßnahmen identifizieren und realisieren, um die Anläufe der 
Schiffe aber auch den Weitertransport der Waren auf dem Wasserweg, der Schiene 
oder der Straße wieder planmäßiger und damit termingerecht zu ermöglichen? 
 

3. Wie können die bereits getroffenen und noch weiter zu treffenden Maßnahmen so 
gebündelt und kommuniziert werden, dass die bremischen Häfen und auch die 
deutschen Häfen insgesamt in der aktuellen Situation und zugleich in ihrer 
langfristigen Perspektive gestärkt werden? 
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